

祝 修了 第26期生 はばたく! ～「継続は力なり」の精神で未来へ～

ホテ短通信

HOTETAN

宿所 鹿児島ホテル短期大学校

発行責任 KHC企画広報部

編集 飯犬・福岡・榎岡
大庭・種村・近藤

ホテ短アドレス
<https://hotetan.ac.jp/>

所在地
〒892-0846
鹿児島市加治町調4番25号
Tel. 099-239-2601

学びの仕事、二刀流のスキル
～収入を得ながら学べる学校～

令和五年三月十日、ご来賓・保護者の皆様、在校生・教職員が見守る中、令和四年度修了式が鹿児島サンロイヤルホテルにて厳粛に行われました。「道義に徹し、実利を図り、勤労を愛す」の校是を胸に「継続は力なり」の精神で新しい時代の日本の観光を担う第二十六期生に「未来に幸あれ」とエールを送りました。



常に目標を持って練習に取り組みました



鹿児島県知事賞 GRIT賞

國料 邑胤 さん
(鹿児島工業高校卒業)
新金城市山ホテル鹿児島 (パンケット)

私は周りの方に支えられて鹿児島県知事賞、GRIT賞をいただきました。皆さんの技術と知識を教えてくださいました。訓練先の皆様、先生方、苦しい時に励まし、一

答 辞

柳 啓太郎 さん
(鹿児島商業高校卒業)
[所属企業]城山ホテル鹿児島 (黒ノ壽)

3月に入り、春の訪れを日に日に感じる今日の良き日に、鹿児島観光技能訓練協会会員企業の皆様をはじめ、多数のご来賓の皆様、校長先生をはじめ諸先生方、保護者の皆様のご臨席を賜り、修了式を厳粛かつ盛大に挙行していただき、心から感謝申し上げます。

～(中略)～ 鹿児島観光技能訓練協会の会員企業の皆様、何もわからなかった私たちに優しく、時には厳しくご指導いただき、本当にありがとうございました。2年間の貴重な経験は、私たちの未来の大きな助けになることと思います。改めて心から感謝申し上げます。在校生の皆さん、1年間という短い間ではありますが、楽しい思い出を共有することができました。その中でも印象深いのが、模擬結婚披露宴です。前年度は新型コロナウイルスの感染拡大の影響で中止になったため、私たち26期生にとっても初めての模擬結婚披露宴となり、手探り状態で練習を初め、何度も投げ出しそうになりましたが、どんな時でもついてきてくれた1年生に元気づけられました。大成功とまではいきませんでしたが、最後までやり遂げることができました。今思い返してみても1年生と過ごした日々は感動的な思い出です。これから先、学校と企業訓練の両立や人間関係等、様々なことで悩むこともあると思います。1人で悩まず、共に過ごしている仲間たちと分かち合い、乗り越え、自分の夢へと歩んでいってください。そしてお父さん、お母さん。これまで温かく見守り、応援してくれて本当にありがとうございました。泣きながら電話した日、うれしい報告をした日、悩みを相談した日、どんな時でも味方でいてくれる家族がいたからこそ、今日こうして晴れの日を迎えることができました。これからは少しずつ思返してできるよう、立派な社会人へと成長していきます。最後に鹿児島ホテル短期大学のますますのご発展とご臨席を賜りました皆様のご健勝をお祈りいたしまして、答辞とさせていただきます。



緒に努力をし続けてくれた家族、友達、先輩、後輩、全ての方に感謝しています。ありがとうございました。私には向いていないと思います。そのため訓練先でも学校でのサービスでも笑顔でお客様に話すことを意識して、サービスを行なっていました。また、人よりも不器用なので朝、昼食時間、夕方等に練習を繰り返して、勉強することで検定等にも合格することができました。これからも皆様にご指導いただきながら、お客様に満足していただく



鹿児島市長賞

けるサービスの提供に努力していきたいと考えています。

クラスのみんなのおかげで受賞できました

古川 詩歩 さん
(出水商業高校卒業)
新金城市山ホテル鹿児島 (分1レストランホール)

この度は鹿児島市長賞をいただきました。ありがとうございます。これまでの学校生活を振り返ると楽しいことも辛いこともありました。そして、私自身学校を辞めたいと思うこともありましたが、周りのみんなの頑張っている姿を見て私も頑張ろうと、



また前を向くことができました。私が頑張ったが無事に修了できたのもクラスのみんなのおかげだと思えます。修了してもきつと何かしらで関わりのあると思うので、本校で得た縁を大切にしていきたいと思えます。



鹿児島県職業能力開発協会会長賞

東 龍之介 さん
(国分高校卒業)
[所属企業]ホテル京セラ (夢の国)

二年間の努力が実って嬉しいです



鹿児島県職業能力開発協会会長賞という立派な賞をいただき驚くと共にとても嬉しく思います。企業訓練では、ホテル京セラの先輩方から社会人としてのマナー、言葉遣いや人生経験等たくさんのお話を学ばせていただきました。また、訓練開始時間に間に合わせるため、平日の訓練の時はいつも授業が終わる次第すぐに帰らせてもらっていたので掃除等ができませんでしたが、学校へも早く起きる必要がありました。睡眠時間も四時間から五時間と短く、辛いと思う時もありました。一年目の前半の訓練は、コロナウイルスの影響でお客様もあまり多くはありませんでした。その分、職場の先輩方からしっかりと教えていただき、学校と訓練の二刀流を実践することができました。この二年間で学んだことを活かしていきたいと思えます。

